

PRUEBA DE ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

# Estudiantes del Colegio Santa María obtienen puntaje nacional en la PAES

**Matías Tello, Marcial Velásquez y Leandro Monroy lograron 1.000 puntos en la prueba de Matemáticas 1, lo que llena de orgullo a sus respectivas familias, así como a su establecimiento de educación. Ahora, estos jóvenes ovallinos deben tomar la decisión de cuál carrera y universidad elegir para continuar con sus estudios.**



De izquierda a derecha, Matías Tello, Marcial Velásquez y Leandro Monroy estudiantes del Colegio Santa María de Ovalle.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Ovalle

Pasan las horas y se conocen nuevas historias de ovallinos destacados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). En esta oportunidad se da a conocer los resultados obtenidos por tres estudiantes del Colegio Santa María, quienes obtuvieron el puntaje nacional en la prueba de Matemáticas 1.

Se trata de Marcial Velásquez y Leandro Monroy del cuarto medio B, y Matías Tello del cuarto medio C, quienes se dieron el tiempo de contar su experiencia en entrevista con Diario El Ovallino.

Todos destacan que el colegio les brindó una buena base para obtener estos positivos resultados, "el colegio te entrega la primera base para prepararte para la prueba, pero también es importante prepararse aparte, estudiar en casa, uno sabe cuáles son sus debilidades, entonces hay que reforzar lo que falta, no dejando de practicar todo", señaló por ejemplo Leandro.

Su compañero de curso, Marcial, declara por su parte que "en el colegio te enseñan lo básico, yo intenté reparar mucho en ciencias, que era lo que tenía más dificultad, pero en mi caso intenté no agobiarme mucho antes de la prueba, porque si uno se agobia mucho no va rendir de la mejor manera".

Mientras que por otro lado, Matías destaca la preparación extra que brindaba el colegio, "había una clase de intensivo PAES que hacía el colegio, uno elegía el electivo que quería

orientado a la prueba que iba a dar, había que realizar mucho ensayo", puntualizó.

## MOMENTO DE LA BUENA NOTICIA

En el caso de estos tres estudiantes, todos se enteraron de su puntaje nacional una vez que revisaron su cuenta en la plataforma web del DEMRE, lo que generó alegría en ellos y sus familias.

Así lo comenta Leandro, "uno espera la llamada, pero se sabe que eso es para ciertas personas, no sé cuáles son los criterios para eso, entonces al momento de no recibir la llamada uno igual se asusta, pero cuando uno rinde la prueba sabe qué tan bien le fue, y yo tenía una idea de que podría sacar el puntaje máximo. Cuando entré a la plataforma fue una grata sorpresa ver los 1.000 puntos, estaba con mi hermana en ese rato y festejamos".

Marcial en tanto esperaba un buen resultado, aunque quizás no el puntaje máximo, "pensé que no había sacado los 1.000 puntos, porque pensé que tenía una mala, entonces el lunes me levanté temprano, estaba solo en mi casa, y revisé la plataforma, cuando vi el puntaje quedé loco, no sabía que decir. De ahí mi hermana me llamó y le conté la noticia, no me creía al principio, pensaba que la estaba molestando", indicó.

Por su parte, Matías señala con respecto a su historia en que "no me llegó ninguna llamada, pero en todo caso yo no quería estar pendiente del celular, yo quería ver el resultado

el 6 de enero en la mañana, igual que todas las personas no más. El domingo hice mi rutina normal, puse alarma temprano, me desperté para revisar el resultado. Yo en ese rato estaba con mi mamá, nos pusimos muy contentos, yo esperaba un buen resultado, pero siempre está la posibilidad de no sacar los 1.000 puntos por algún detalle".

## FUTURO PROFESIONAL

Tras conocer sus puntajes, estos jóvenes ovallinos deben decidir qué camino elegir para continuar sus estudios y transformarse en profesionales. Es así como Leandro apunta a la ingeniería, "mi primera opción es ingeniería en la Universidad Católica de Santiago, por los puntajes que obtuve, estoy con fe de que sí voy a lograr entrar a esa carrera. Como yo soy una persona más de matemáticas, la ingeniería siempre ha sido mi prioridad, y la Universidad Católica tiene un plan común", explicó.

Asimismo Marcial buscará cumplir sus sueños, "yo hace mucho que quiero estudiar paleontología, que es una carrera que no se imparte en Chile, pero es una especialización que se puede tomar en geología o biología marina, por eso una de las universidades en la que estoy interesado es la de Concepción, en ambas carreras me alcanza el puntaje ponderado, pude postular y espero quedar".

Por último Matías, aún evalúa sus opciones, "yo nunca estuve muy seguro de que quería estudiar o dónde, así que ahora estoy viendo alternativas. Como

me va bien en matemáticas quizás podría estudiar alguna ingeniería en la universidad Federico Santa María, que da becas por puntaje. También podría ser la opción de medicina en la Universidad de Concepción, u otra en Santiago, pero no me han hablado muchas cosas buenas del ambiente que se vive en Santiago, aunque sé que las universidades son mejores allá", declaró.

## FELICITACIONES DESDE EL COLEGIO

El rector del Colegio Santa María, Jaime Rojas Briceño, destacó los positivos resultados obtenidos, no solo por estos tres estudiantes, sino por todos sus egresados, "estamos muy orgullosos como colegio en su globalidad. Si bien estos tres estudiantes nos representan con puntajes destacados a nivel nacional, y estamos muy contentos por ello, pero también lo estamos por la globalidad de nuestros resultados. Nuestro colegio el año pasado tuvo dos puntajes nacionales, este año tiene tres, pero por sobre todo, este año tuvimos un alza significativa en todas las pruebas. Eso me pone contento, porque haba de buenos puntajes de nuestros estudiantes en general", sostuvo.

"Somos un colegio de continuidad, donde nuestros niños parten en prekinder con nosotros, hasta cuarto medio. Así que imaginense el sinnúmero de personas que forman parte de la trayectoria profesional de nuestros niños", agregó para concluir.